



Coparmex, inquieta por libertad de la IP

- Considera que ciertas propuestas pueden ser restrictivas
- Pide a la próxima administración evitar una regresión



Los jóvenes empresarios Alberto Aja Cantero y Luis Ignacio Castillo fueron galardonados con el Reconocimiento Don Lorenzo Servitje 2018, que se entregó durante el Encuentro Empresarial de Coparmex.

MIGUEL PALLARES E IVETTE SALDAÑA

—miguel.pallares@eluniversal.com.mx

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) ve con preocupación ciertas iniciativas que podrían ser restrictivas de la libertad empresarial, como la propuesta del senador de Morena, Ricardo Monreal, que pretendía eliminar diversas comisiones de la banca en México.

“Vemos con mucha preocupación que se estén planteando iniciativas que podrían ser restrictivas de la libertad empresarial. México cuenta hoy con uno de los sistemas bancarios más competidos en Latinoamérica y en camino a ser uno de los más competitivos del mundo”, comentó Gustavo de Hoyos, presidente nacional de Coparmex.

Durante el Encuentro Empresarial 2018, en la Ciudad de México, el empresario explicó que los ahorradores, inversionistas y cualquier participante en el mercado debe encontrar la opción financiera más conveniente con base a la competencia y no por restricciones.

“Es ampliamente reconocido por todos que las tasas de interés a raíz de la competencia han ido bajando paulatinamente, y que también cada vez son más asequibles para que cualquier persona pueda acceder a un financiamiento, lo cual hace algunos años, cuando no había competencia abierta, era muy difícil”, añadió De Hoyos.

Dijo que es necesario revisar a detalle esta propuesta, pero a raíz de una primera lectura se generó una gran preocupación en general entre empresarios y el sector financiero.

Tras conocerse la iniciativa para desaparecer ciertas comisiones ban-

“Vemos con mucha preocupación que se estén planteando iniciativas que podrían ser restrictivas de la libertad empresarial”

“México cuenta con uno de los sistemas bancarios más competidos en Latinoamérica y en camino a ser uno de los más competitivos del mundo”

GUSTAVO DE HOYOS
Presidente nacional de Coparmex

carias por parte de Morena en el Senado, el equipo del presidente electo Andrés Manuel López Obrador pidió a los líderes de las cámaras que realicen un análisis sobre la viabilidad operativa y técnica de la iniciativa.

A través de un comunicado, se explicó que la intención de las iniciativas es tratar de mejorar la condición de vida de los mexicanos, pero ello no se alcanzará sin tomar en cuenta los impactos en las finanzas públicas y en la estabilidad del sector financiero del país.

El presidente de Coparmex dijo que con la llegada del próximo gobierno, México está ante dos posibilidades: transitar a una democracia participativa o caminar a un fortalecimiento del autoritarismo y a una corrupción intocable, legitimada por el nuevo poder en el que la obediencia ciega sea el camino.

Detalló que el futuro dependerá

del camino que siga la próxima administración, misma que debe evitar una regresión y pérdida de lo logrado.

Consideró que si bien se tendrá un fortalecimiento de la democracia participativa y se pudiera llegar a niveles plenos, también se puede fortalecer el autoritarismo y erosionar la democracia.

“También podría conducirnos al desmembramiento del servicio civil y a un reclutamiento basado en la obediencia ciega sin importar capacidades”, añadió el representante patronal.

Defiende aeropuerto. Al hablar sobre el aeropuerto de Texcoco, Gustavo de Hoyos aclaró que la postura institucional de Coparmex es de rechazo hacia la decisión del presidente electo de suspender la obra, lo que se considera como un gran error.

“La suspensión de la obra del aeropuerto de Texcoco sería un gran error, desde Coparmex mantenemos nuestro rechazo a la decisión de López Obrador y esperamos que rectifique”, declaró el directivo en conferencia de prensa.

En el Encuentro Empresarial se entregó el Reconocimiento *Don Lorenzo Servitje 2018* al Empresario Joven con Liderazgo y Responsabilidad Social, donde Alberto Aja Cantero obtuvo el primer lugar y el segundo lugar fue para Luis Castillo.

En el evento, Ricardo Raphael, columnista y analista de EL UNIVERSAL, junto con María Amparo Casar, especialista política, expusieron que el nuevo gobierno tiene pocos contrapesos para su mandato, en tanto, que el principal desafío para la generación actual es igualar las libertades para cada mexicano en todo el territorio nacional. ●

